

Les enseignants cubains décernent le Prix National « Étoile José Martí » à Fidel Castro



La Havane, 7 décembre (RHC).- Les enseignants cubains ont décerné au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, le Prix National Étoile José Martí en raison de sa préoccupation et de son dévouement à l'égard de l'éducation ainsi que de ses apports aux sciences pédagogiques.

La distinction a été remise au cours de la clôture de la Première Conférence du Syndicat National des Travailleurs de l'Éducation, de la Science et du Sport, à La Havane, à Miguel Díaz-Canel membre du Bureau Politique du Parti Communiste de Cuba et premier vice-président cubain afin qu'il la fasse parvenir au Commandant en Chef.

Devant les plus de 300 délégués à la rencontre, Miguel Díaz-Canel a souligné la nécessité de former des citoyens intégraux, avec éthique, avec une vaste culture générale et préparés pour la construction d'une société prospère et durable.

« Dans le perfectionnement du système d'enseignement à Cuba, l'apprentissage de l'histoire est essentiel. Il faut que les nouvelles générations aient des connaissances et qu'elles fassent des recherches sur les racines de la Révolution et qu'elles comprennent pourquoi il est indispensable de

préserver les acquis du peuple » -a-t-il signalé-.

Miguel Diaz-Canel a rappelé que le perfectionnement permanent constitue un des défis des enseignants qui doivent faire en sorte que le centre d'enseignement soit un endroit où les apprenants aspirent à aller tous les jours, un espace d'exigence élevée mais agréable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78064-les-enseignants-cubains-decernent-le-prix-national-etoile-jose-marti-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba